

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 9

PUBLIER IMMÉDIATEMENT
LUNDI, LE 3 FEVRIER 1964.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,
M. Paul Martin, annonce trois nominations dans le service
diplomatique canadien:

M. Léon Mayrand, ambassadeur du Canada en Argentine et au Paraguay,
occupera la même fonction à Cuba et en Haïti, où il remplacera
M. George Kidd. Le nom de son successeur sera communiqué
ultérieurement.

M. Ralph Collins, directeur de la Division de l'Afrique et du
Moyen-Orient au ministère des Affaires extérieures, est nommé
ambassadeur en Afrique du Sud, où il succède à feu M. J.J. Hurley.

M. George K. Grande, chef du Service d'inspection au Ministère,
est nommé haut-commissaire à Ceylan; il succède à M. James George,
qui est affecté à l'Administration centrale.

* * * * *

M. Mayrand est né à Montréal en 1905. Il a étudié
aux universités de Montréal, de Paris et de Londres. Il est
rédacteur à La Patrie de 1933 à 1934, année où il entre au
ministère des Affaires extérieures. Il occupe ensuite des postes
à Londres, à Rio-de-Janeiro et à Moscou.

Il est nommé sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires
extérieures en 1949, puis ambassadeur du Canada au Chili en 1951.
Lorsque sont créées en 1954 les Commissions internationales de
surveillance en Indochine, il devient le premier commissaire du
Canada au Laos. Il est nommé ambassadeur en Espagne en 1956,
puis ambassadeur en Italie en 1958.

La Commission internationale de surveillance au Laos
étant relancée en 1961, M. Mayrand se voit confier de nouveau le
poste qu'il y avait occupé à l'origine. En 1962 il est nommé
ambassadeur en Argentine et au Paraguay.

M. Mayrand est marié et père de trois enfants.